

An den Stadtverordnetenvorsteher  
Herrn Gunther Reibert  
Am Steinweg 1  
61130 Nidderau

Andreas Bär  
Fraktionsvorsitzender

Auf dem Burgstück 12b  
61130 Nidderau  
post@andreas-baer.de

**17.08.2016****Resolution zum Lärmschutz entlang der Bahnstrecke Friedberg-Hanau**

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Reibert,

die Fraktionen von SPD und Bündnis 90/Die Grünen stellen den Antrag, die folgende Resolution an der nächsten Stadtverordnetenversammlung am 29.09.2016 zu beschließen:

Resolutionstext:

Die Nidderauer Stadtverordnetenversammlung fordert die Deutsche Bahn AG bzw. die DB Netz AG auf, aufgrund des gestiegenen Güterverkehrs innerhalb von Nidderau entlang der Bahnstrecke Hanau-Friedberg (Streckennummer 3742) Lärmschutzmaßnahmen zu realisieren.

Hintergrund der Forderung ist die – auch zur Entlastung der stark befahrenen Rheintalbahn initiierte – Zunahme des Güterverkehrs auf der Bahnstrecke Hanau-Friedberg. Laut Medienberichten soll der Güterverkehr in Zukunft sogar weiter zunehmen. Insbesondere nachts ist die Lärmbelastung entlang der Strecke, vor allem im Bereich des Windecker Viadukts, in den letzten Monaten stark gestiegen. Deshalb ist es aus unserer Sicht dringend erforderlich, dass die Deutsche Bahn Lärmschutzmaßnahmen entlang der Bahnstrecke entwickelt und umsetzt.

Da die Bundesrepublik Deutschland Inhaber der Deutschen Bahn AG ist, fordert die Nidderauer Stadtverordnetenversammlung zudem die Bundestagsabgeordneten des Wahlkreises 180, Dr. Katja Leikert (CDU), Dr. Sascha Raabe (SPD) und Sabine Leidig (Die Linke), auf dieses Anliegen im Deutschen Bundestag und den angeschlossenen Gremien zu unterstützen und der Nidderauer Stadtverordnetenversammlung über ihre Bemühungen zu unterrichten.

Mit freundlichen Grüßen



Andreas Bär  
SPD Fraktionsvorsitzender

Tanja Seelbach  
Fraktionsvorsitzende Bündnis 90/Die Grünen